

ASTRID RAD

En usant de sa voix de coffre récemment domptée et de ses talents de multiinstrumentiste compositrice, Astrid Rad délivre une musique aux résonances poétiques se nourrissant de ses amours soul, nu soul, RnB, gospel, et pop hybride. Passé le pas de la composition personnelle, elle découvre ses morceaux où des fantômes protecteurs évoquent la colère, la danse, ou la nuit aimée. Depuis quinze ans Astrid tourne en France et en Europe ; elle a chanté avec Stevie Wonder, a joué sur les scènes des grands festivals, et est actuellement batteuse du quatuor féminin Bacchantes.



photo : Yoann Buffeteau